

PCR mantiene la calificación de “AA+” a la Tercera Emisión de Obligaciones de Largo Plazo de Audiovisión Electrónica Audioelec S.A.

Ciudad de Quito (julio 31, 2024): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió mantener la calificación de “AA+” a la Tercera Emisión de Obligaciones de Audiovisión Electrónica Audioelec S.A., con información del 31 de mayo de 2024. La calificación se basa en la experiencia del emisor en el mercado de televisores. Hasta la fecha de corte, la empresa aumentó sus ingresos operacionales, aunque estos fueron en su mayoría absorbidos por los costos de ventas, a pesar de una reducción en los gastos operacionales. Históricamente, los ingresos no operacionales han sido cruciales para la estructura financiera de la compañía, permitiéndole alcanzar una utilidad neta positiva. La empresa puede cubrir sus gastos financieros principalmente con sus flujos EBITDA y ha mantenido una gestión eficaz de sus pasivos, cumpliendo puntualmente con sus obligaciones financieras, fiscales y de seguridad social. Además, ha diversificado sus fuentes de financiamiento a través de instituciones financieras y operaciones en el mercado de valores.

Audioelec S.A. inicialmente surgió con la marca de televisores “RIVIERA” desde 1968, donde el fundador el señor Jack Chester junto con otros amigos decidieron implementar y desarrollar dicha marca de televisores con tecnología japonesa en América. En ese sentido, la empresa comenzó su comercialización en Centro América y países del Sur de América hasta que la marca fue adquirida por la empresa de ensamblaje tecnológico Audiovisión Electrónica Audioelec S.A. Bajo esta premisa, la compañía llegó a países como Ecuador donde revolucionó en el mercado tecnológico, y es referente para que otras marcas empiecen a invertir en el país.

Análogamente, la empresa cuenta con varias líneas de ensamblaje de televisores y una línea SMT de inserción de tarjetas electrónicas o mainboard, con las cuales en la actualidad mantiene una capacidad de producción eficiente para cubrir el mercado nacional y extranjero. En línea con lo anterior, Audioelec S.A. dispone de laboratorios de prueba, control de calidad, servicios técnicos, equipos y herramientas de última tecnología; además, el staff de colaboradores está compuesto de técnicos en electrónica e ingenieros especializados que se actualizan permanentemente dentro y fuera del país.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:
Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:
Ing. Masiel Ponce
Analista de Riesgos
mponce@ratingspcr.com

Oficina País
Pradera N30-26 y San Salvador Edificio Corporativo Omega, piso 9, oficina 906, Quito
T (+593) 02-450-1643

Información Regulatoria:
La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.